

Beschlussempfehlung

Ausschuss
für Rechts- und Verfassungsfragen

Hannover, den 11.07.2012

Verfassungsgerichtliches Verfahren

Verfassungsbeschwerde
des Bundes für Geistesfreiheit München,
vertreten durch die 1. Vorsitzende Assunta Tammaleo,
Valleystraße 27, 81371 München,

- Bevollmächtigte: Rechtsanwälte Wächtler und Kollegen,
 Rottmannstraße 11a, 80333 München -

gegen

- a) den Beschluss des Bundesverwaltungsgerichts vom 21. Dezember 2009 - BVerwG 6 B 35.09 -,
- b) das Urteil des Bayrischen Verwaltungsgerichtshofs vom 7. April 2009 - 10 BV 08.1494 -,
- c) das Urteil des Bayrischen Verwaltungsgerichts München vom 12. März 2008 - M 18 K 07.2274 -,
- d) den Widerspruchsbescheid der Regierung von Oberbayern vom 23. Mai 2007 - 10-2172-2-07 -,
- e) den Bescheid der Landeshauptstadt München vom 3. April 2007 - KVR-I/321AG2 -

- Schreiben des Bundesverfassungsgerichts - Erster Senat - vom 19.04.2012 - 1 BvR 458/10 -

Der Ausschuss für Rechts- und Verfassungsfragen empfiehlt dem Landtag, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Landtag sieht in dem o. a. Verfahren von einer Äußerung gegenüber dem Bundesverfassungsgericht ab.

Mechthild Ross-Luttmann
Vorsitzende